

Tiempo	Actividades
	<p><b>INTRODUCCION:</b>  ¡Hola a todos! Soy su amiga Carolina Hernández Hernández, estoy en el segundo semestre de medicina humana, y les quiero dar la bienvenida a mi segundo programa</p> <p>En este caso hablaremos acerca de interculturalidad y salud se dice que es la nueva frontera de México en la medicina, también nos da elementos para la construcción de sus bases conceptuales, y se van viendo los diferentes tipos de diagnósticos de salud poblacional con un enfoque de eco salud, y los diferentes factores determinantes, que se encargan de la protección, promoción y prevención de la salud, hay diferentes aspectos importantes como la reflexología las medicinas alternativas, la pseudociencia, la terapia y la charlatanería estos se van entrelazando y van teniendo sentido en los aspectos que constituyen al entorno de las personas ya que se ven las diferentes cosmovisiones y los puntos importantes que se van encontrando en cada parte de las contribuciones y del ciclo vital de la vida y la salud humana.</p>
	<p><b>DESARROLLO:</b>  La interculturalidad va orientada hacia la medicina en el proceso de atención a la salud, se ven los sistemas médicos culturales y el acercamiento que se va teniendo entre las estrategias de salud que facilitan el dialogo y la comunicación entre los modelos medicos, hay sistemas de atención a la salud, ya que hay sistemas culturales, y asistencia publica, en estos se van demostrando los principios conceptuales. Ya que también esta el diagnóstico de salud poblacional herramienta fundamental de investigación, que determinan factores importantes como lo económico, lo social y político que son importantes para el entorno a la salud, como también la prevención, la protección y promoción. Están las teorías de los sistemas que son convencionales, tradicionales o alternativos que son complementarios, ya que hay diferentes sistemas médicos convencionales que integran el fortalecimiento del papel del paciente el sistema medico tradicional y es una parte indígena que representa sobre las plantas medicinales de los diferentes pueblos indígenas, algo interesante es sobre la cosmovisión que son procedimientos terapéuticos, la comprensión de la causalidad, modelo de prevención, nosología, procedimiento y diagnostico y los cuerpos terapeuticos, estan los niveles de prevención y promoción que son niveles de atención, para satisfacer las necesidades de las comunidades. Otro punto importante es la ozonoterapia, el Reiki, la charlatanería, el vudú y los mitos o las realidades, que también se orienta a la reflexología ya que hay diferentes tipos de terapias como el naturismo y la homeopatía, los imanes terapéuticos que se van entrelazando y van teniendo importancia.</p>
	<p><b>DESPEDIDA:</b>  Bueno espero que les haya gustado esta breve charla acerca de Interculturalidad y salud y todos los aspectos que conllevan cada uno de estos y que se ven reflejados en la a salud, estos pueden ayudar como también pueden afectar al entorno de las personas ya que conllevan diferentes aspectos relativamente importantes.</p> <p>MUCHAS GRACIAS...</p>